

La féerie de Noël à la maternelle

Publié le 23/12/2021 à 06:25 | Mis à jour le 23/12/2021 à 06:25

la Nouvelle
République.fr

○ Azay-sur-Cher



La compagnie Pois de senteur a séduit les enfants. © Photo NR

Le Noël des bonhommes de neige, par la compagnie Pois de senteur, a émerveillé la maternelle Charles-Perrault à Azay-sur-Cher. Les petits personnages de la famille Aglaga ont rêvé avec l'enchanteur Lowrine et voyagé vers le grand Nord. « *Les rires et les yeux écarquillés des enfants ont fait de cette rencontre un instant magique* », a observé une élue.